


Николай СТАРЫХ

Сильно ли Россия зависит от 
импорта, можно судить хотя бы 
по последней новости: Госдума 
РФ планирует рассмотреть в 
осеннюю сессию законопроект, 
увеличивающий обязательный 
ассортимент отечественной  про-
дукции в торговых сетях до 70 
процентов. При этом эксперт 
«Коммуны» экономист Влади-
мир Ионов обращает внимание 
на то, что РФ и сейчас закупает 
за рубежом продукты, которые 
вошли в «запретительный» пере-
чень – просто сменились или 
ещё только меняются страны-
поставщики. Дескать, уже поэто-
му полки магазинов не опустеют 
и без попавшего под санкции 
импорта.

Между прочим, 48 процентов 
воронежцев не знают, что имен-
но запретила Россия 7 августа к 
ввозу из Соединенных Штатов 
Америки, стран Европейского 
союза, Канады, Австралии и 
Королевства Норвегия. Самый 
ходовой ответ – молоко, мясо 
и фрукты. Так вот, согласно 
официальному перечню, это 
действительно мясо крупного 
рогатого скота; свинина; мясо и 
пищевые субпродукты домашней 
птицы; мясо солёное, в рассоле, 
сушёное или копчёное, рыба и ра-
кообразные, моллюски и прочие 
водные беспозвоночные; молоко 
и молочная продукция; фрукты, 
овощи, съедобные корнеплоды и 
клубнеплоды…

Запрет введён сроком на один 
год, но, как подчеркнул Дми-
трий Медведев, Россия готова 
пересмотреть эти сроки в случае, 
если «зарубежные партнёры про-
демонстрируют конструктивный 
подход по вопросам сотруд-
ничества». Премьер-министр 
также добавил, что санкции не 
будут распространяться на дет-
ское питание и  на те продукты, 
которые россияне сами ввозят 
из-за границы. А вице-премьер 
Аркадий Дворкович недавно со-
общил о корректировке списка: 
исключения сделали, в частно-
сти, в отношении товаров, пред-
назначенных для аллергиков и 
диабетиков.

Известный бизнесмен и 
депутат Госдумы РФ Роман 
Худяков выступил с таким 
предложением:  «Нам следует 
полностью запретить импорт 
товаров из Молдовы, Украины 
и Грузии за подписание ими 
соглашений с Евросоюзом. Они 

сделали свой выбор и должны 
сами решать вопрос сбыта своей 
продукции».

Отказ России от продукции 
европейских и прочих «списоч-
ных» сельхозпроизводителей 
на госуровне сделан  в пользу 
стран Азиатско-Тихоокеанского 
региона и Латинской Америки. 
По информации РИА «Ново-
сти», у Россельхознадзора наи-
более дружественные отноше-
ния сложились с ветеринарным 
ведомством Бразилии, готовой 
поставлять нам качественную 
молочную продукцию, рыбу, 
овощи и многое другое. 

Кстати, Европейский союз 
планирует провести переговоры 
с Бразилией и Чили, чтобы они 
прекратили сотрудничество с 
Россией в вопросах поставок 
сельскохозяйственной продук-
ции, пишет Financial Times. 
Ранее американский журнал 
Forbes сообщал, что «Бразилия 
наживётся на отказе России от 

так называемого санкционного 
импорта».

Оно и понятно! На днях ко-
миссар ЕС по сельскому хозяй-
ству Дачиан Чолош заявил: 

– В целом Евросоюзу придёт-
ся потратить до 125 миллионов 
евро на вынужденную помощь 
европейским производителям 
овощей и фруктов. 

Рынок вообще пустоты не 
любит, и вернуться на потерян-
ное место не так-то просто. Как 
сообщил Интерфакс, компания 
Baorong («Баожун», КНР) уже 
открывает площадку прямого 
экспорта в Россию овощей, 
фруктов и свинины на КПП в 
уезде Дунин. По сути, это хоро-
шо оснащённый оптовый рынок 
площадью 70 тысяч кв. м. На 
конец 2014 года запланирован 
ввод аналогичной платформы, 
которую строит корпорация 
«Дили».
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Звонкое слово – БАМ
В минувшую субботу глава региона Алексей Гордеев по по-

ручению министра транспорта Российской Федерации вручил 
памятные медали «40 лет Байкало-Амурской магистрали» 
жителям Воронежской области, принимавшим участие в 
строительстве БАМ. Глава области, который тоже участвовал 
во Всесоюзной комсомольской стройке, сообщил, что руковод-
ство страны приняло решение развивать Байкало-Амурскую 
магистраль - будет строиться второй путь. Таким образом, 
БАМ становится не просто магистралью связи запада и востока 
страны, но и стимулом развития для прилегающих территорий, 
которые будут экономически и социально усиливаться. 

Знак от Владыки
Председатель Воронежской областной думы Владимир 

Ключников награждён патриаршим памятным знаком в честь 
700-летия со дня рождения Преподобного Сергия Радонеж-
ского за труды на благо церкви. Знак председателю вручил 
митрополит Воронежский и Лискинский Сергий.

Лихорадку Эбола в гости не ждём 
Вспышка лихорадки Эбола в Западной Африке встревожи-

ла мир. В этом году смертоносная болезнь унесла жизни 887 
человек, при этом число инфицированных превысило1600 
человек. В настоящее время учёные активно занимаются раз-
работкой вакцины против болезни. В четырёх воронежских 
вузах учатся около 60 студентов из Сьерра-Леоне, Либерии, 
Гвинеи и Нигерии, где ситуация с возникновением эпидемии 
весьма опасна. По информации заместителя начальника отдела 
эпиднадзора Управления Роспотребнадзора по Воронежской 
области Татьяны Платуниной, когда студенты прибудут с 
летних каникул в Воронеж, за ними установят медицинское 
наблюдение. 

Новое, вписанное в старое
До 29 августа воронежцам будут предложены бесплатные 

пешеходные и велоэкскурсии, лекции, кинопоказы и многое 
другое в рамках открывшегося вчера фестиваля «Дни архитек-
туры в Воронеже». Главная тема предстоящих дней – новые 
объекты, вписанные в исторический центр города. Открытие 
фестиваля, организатором которого является «Гипрокоммун-
дортранс», и выставок «Музей архитектуры – новое простран-
ство», «Тень зелёного города» прошло в Доме архитектора.

Ловушка на вредителя
В Кантемировском районе около границы специалисты 

Россельхознадзора вывесили 40 феромонных ловушек на жука 
диабротикана. Такие ловушки стали вынужденной мерой, так 
как опасный карантинный вредитель был обнаружен на тер-
ритории Украины.  Ловушки снимут уже осенью. Если среди 
насекомых, попавших в них, будет обнаружен вредитель, то на 
район будет наложен карантин. 

Полиция трудится на совесть? 
Очередная проверка выявила, что в первой половине 2014 

года полицейские скрыли 1889 криминальных посягательств, 
что составило 11,3 процента от всех зарегистрированных пре-
ступлений. Сотрудники прокуратуры Воронежской области 
добились того, чтобы скрытые преступления были поставлены 
на учёт. 427 должностных лиц правоохранительных органов 
привлечены к дисциплинарной ответственности. 

Сообщения подготовили  
Борис ВАуЛиН, Анна БодиНА,  

Валерий КАЗАНоВ, Светлана ЛегоВич.
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днем по области переменная облачность, 
без осадков; ветер юго-западный, умеренный; тем-
пература +20…+25.

27 августа по области – облачно с прояснениями, 
ночью местами небольшие дожди, днём повсеместно 
небольшие или умеренные дожди, местами –  грозы; 
ветер западный, умеренный, при грозе местами 
порывистый; температура ночью +9…+14, днём 
+20…+25, местами до +28.

28 августа по области – облачно с прояснениями, 
небольшие или умеренные дожди, местами – силь-
ные дожди, грозы; ветер западный, умеренный, при 
грозе местами порывистый; температура ночью 
+11…+16, днём +18…+23, местами до +28. 
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«КОммуНА» – САмОе циТиРуемОе  
В РОССии ВОРОНежСКОе печАТНОе иЗдАНие

иСТОчНиК: результаты мониторинга компании «медиалогия» за i квартал 2014 г.

Сергей КРОЙчиК

Как и ожидалось, в лидерах 
оказались представители трёх 
федеральных округов – Юж-
ного, Центрального и Севе-
рокавказского. Напомним, в 
течение нескольких дней ко-
манды выявляли сильнейших 
в шести видах спортивных 
единоборств. Старты прошли 
в акватории водохранилища 
на базе Воронежского регио-
нального центра ГИМС МЧС 
России. 

Особый зрительский ин-
терес вызвали скоростное 
маневрирование на моторных 
лодках и гидроциклах и коль-
цевые гонки на маломерных 
судах, командная эстафета. 
Борьба на последнем этапе 
соревнований развернулась 
нешуточной: команды шли с 
минимальным отрывом друг 
от друга. 

Победа в упорной борьбе 
досталась команде Централь-
ного регионального центра, 
второй оказалась дружина 
Северо-Западного регио-
нального центра, третьей – 
Сибирского регионального 
центра.   

- Символично, что этот 
чемпионат прошёл именно в 
Воронеже – колыбели русско-
го флота, - сказал начальник 
Главного управления МЧС 
России по Воронежской обла-
сти генерал-майор внутренней 
службы Игорь Кобзев. – У нас 
собрались лучшие из лучших.  
А инспекция ГИМС с тех пор 
как вошла в состав Министер-
ства МЧС России, заметно 
окрепла. Это, безусловно, 
сказалось на служебной ра-
боте воронежского подразде-
ления: трагедий на водоёмах 
нашей области стало гораздо 
меньше.         

Борьба на водной глади  
В минувшую пятницу в Воронеже завершился 7-й 
Всероссийский чемпионат по водно-моторным 
видам спорта среди лучших подразделений 
государственной инспекции по маломерным судам  
МчС России.

до конца лета в Воронеже будет 
установлено 60 спортивных 
площадок по программе «Спорт 
- в каждый двор». В 48 из них по-
ловину стоимости установки вы-
платят спонсоры, другую поло-
вину – управляющие компании и 
ТСЖ из собственного фонда. 

евгений иВАНОВ

Половина площадок уже смонти-
рована. Инициатором акции «Спорт 
- в каждый двор» стала воронежская 
региональная общественная организа-
ция «Комитет молодых матерей» при 
поддержке главы Воронежской области 
Алексея Гордеева.

На днях глава региона Алексей Горде-
ев побывал на спортивно-гимнастической 
площадке, установленной во дворе 
жилого дома №33 по улице Куколкина. 
Общаясь с жителями, он поинтересовал-
ся, востребовано ли новое спортивное 
оборудование молодёжью? Местные 
жители поблагодарили главу региона за 
площадку и отметили, что дети и под-
ростки с удовольствием проводят здесь 
своё свободное время. 

– Мы хотели сделать так, чтобы вы 
тоже поучаствовали в установке этих 
площадок, тогда люди более бережно бу-
дут относиться к новому оборудованию. 
Но и власть со своей стороны, конечно, 
должна поддерживать и помогать, – по-
яснил Алексей Гордеев.

Для создания таких спортивно-
гимнастических зон используется спорт-
оборудование, отвечающее всем со-
временным стандартам и требованиям 
безопасности. Площадки располагаются, 
что называется, в шаговой доступности, 
что способствует организации активного 
досуга в молодёжной среде. 

 Председатель Воронежской ре-
гиональной общественной организации 
«Комитет молодых матерей» Наталья 
Хван рассказала Алексею Гордееву о 
концепции, в соответствии с которой 
разработаны два варианта комплектации 
спортплощадок с учётом разных разме-
ров дворовых территорий. Кроме того, 
все спортивные элементы новых площа-
док рассчитаны на людей любого возрас-
та. Это - турники, брусья, рукоходы. 

- У нас в детстве таких площадок не 
было, - сказал один из жителей микро-
района. - Дело нужное затеяли. Теперь 
есть возможность вечером выйти с вну-
ком во двор позаниматься спортом. Не 
всё же время им зависать в Интернете.

Параллельно на школьных территори-
ях в рамках программы «Спорт в школах» 
идёт установка ещё 99 площадок.

«Мы без них обойдёмся…» 
Экспертиза «Коммуны» |  Большинство воронежцев одобряют ответные санкции  

России в отношении ЕС, США и ряда других стран, но пятая часть горожан обеспокоена:  
не опустеют ли без импорта полки магазинов?

Спорт –  
в каждый двор

На воронежском рынке «1000 мелочей» – никакого ажиотажа.

Свою рабочую поездку 
врио губернатора Воро-
нежской области начал с 
поселка Новонадеждин-
ского, который славится 
своими замечательны-
ми яблоками. 

Светлана ВОРОбьёВА

Площадь садов  ОАО «Но-
вонадежинское» составляет 
более 800 гектаров. Главе ре-
гиона рассказали, что отече-
ственные яблоки пользуются 
спросом не только на местных 
рынках, но и за рубежом. Даже 
польские производители за-
купают нашу продукцию для 
дальнейшей переработки в 
сок. Хозяйство ежегодно про-
изводит примерно 10 тысяч 
тонн сочных плодов таких 
проверенных и зарекомендо-
вавших отечественных сор-
тов, как «Богатырь», «Память 
Мичурина», «Россошанское 
полосатое», «Апрельское», 
«Лобо», «Спартан», «Синап», 
«Осеннее полосатое».

Из сада Алексей Гордеев на-
правился в фруктохранилище 
сельхозпредприятия. По сло-
вам генерального директора 
ОАО «Новонадеждинское» 
Николая Паринова, у хозяй-
ства в наличии пять складов-
холодильников, рассчитанных 
на 6,5 тысячи тонн яблок. Бла-
годаря этому урожай можно 
сохранить до апреля, что зна-
чительно увеличивает сроки 
его реализации. Воронежские 
яблоки поставляются на рын-
ки Белгородской, Волгоград-
ской, Липецкой областей, в 

Москву, Санкт-Петербург и 
Саратов. 

Помимо этого уже более 20 
лет ОАО «Новонадеждинское» 
производит семенной матери-
ал зерновых культур, который 
закупается хозяйствами Воро-
нежской и соседних областей. 
Пашня площадью в две тысячи 
гектаров последние три года 
дает в среднем 54,7 центнера 
зерна с гектара. 

На предприятии постоянно 

трудятся 340 человек, а в пери-
од сбора яблок дополнительно 
привлекается до 600 сезонных 
работников. О своих рабочих 
руководство заботится и по-
могает решить жилищный 
вопрос. Для многих уже по-
строены новые дома либо вы-
делено жильё из вторичного 
фонда. За последние четыре 
года  возведено 15 новых по-
строек для работников пред-
приятия. Помимо этого посё-

лок прирастает и современной 
инфраструктурой. При тесном 
сотрудничестве с администра-
цией Аннинского района Но-
вонадеждинское превращено 
в настоящий агрогородок, 
который обеспечен всем не-
обходимым. Сейчас посёлок 
подал заявку на областной 
конкурс «Лучшее село» и пока 
находится в пятёрке лидеров. 
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Шанс для аграриев
Власть | Глава региона Алексей Гордеев в Аннинском районе направил аграриев  
на то, чтобы каждый вид сельхозпродукции был конкурентноспособным В день своего 65-летия митрополит Воронежский 

и Лискинский Сергий в сослужении митрополита 
Белгородского и Старооскольского иоанна и епи-
скопа Россошанского и острогожского Андрея 
совершил Божественную литургию в Благове-
щенском кафедральном соборе.

Юбилей  
Архипастыря

город

ПраВоСлаВИе

Отечественные яблоки пользуются спросом не только на местных рынках,  
но и за рубежом.

Татьяна ильиНА

Его Высокопреосвящен-
ству вместе с Архипастырями, 
прибывшими на торжества, 
сослужили клирики всех 
трех епархий Воронежской 
митрополии. Разделить ра-
дость молитвенного общения 
пришли также представители 
законодательной и исполни-
тельной власти Воронежа и 
Воронежской области, пред-
приниматели, представители 
общественности и СМИ. Пре-
красным пением порадовали 
молящихся смешанный хор 
Благовещенского кафедраль-
ного собора под управлением 
Ильи Ижогина и мужской 
архиерейский хор «Символ 
Веры» под управлением диа-
кона Серафима Дубанова. 

Ключарь кафедрального 
собора протоиерей Андрей 
Скакалин зачитал поздрав-
ления с юбилеем Высоко-
преосвященнейшему вла-
дыке Сергию от Святейшего 
Патриарха Московского и 
всея Руси Кирилла. С при-
ветственным словом к ми-
трополиту Сергию обратился 
Высокопреосвященнейший 
митрополит Белгородский 
и Староосколький Иоанн. 
Пожелав Владыке митропо-
литу крепости духовных и 
телесных сил, глава Белго-
родской митрополии вручил 

Владыке Сергию медаль в 
честь святителя Иоасафа 
Белгородского, а также по-
дарил икону покровителя 
Белгородчины с житийными 
клеймами. 

Со словами поздравления 
к Его Высокопреосвящен-
ству обратился епископ Рос-
сошанский и Острогожский 
Андрей. В знак искренней 
любви и признательности 
Владыка Андрей подарил 
Архипастырю Воронежской 
кафедры митру и искусно 
вышитый архиерейский сак-
кос. От лица духовенства и 
прихожан Воронежской ми-
трополии прекрасный букет 
цветов Владыке митрополи-
ту преподнесли протоиерей 
Петр Петров и архимандрит 
Сергий (Копылов). Об этом 
говорится на сайте митро-
полии.

Митрополит Сергий от 
всей души поблагодарил го-
стей праздника за искренние 
теплые слова поздравлений и 
благопожелания и обратился 
к предстоящим в храме cо 
словом архипастырского на-
ставления. 

Сотни жителей и гостей 
столицы Черноземья пришли 
под своды Благовещенского 
кафедрального собора, чтобы 
поздравить своего Правяще-
го Архиерея со знаменатель-
ной датой.
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если говорить точнее, граждан 
одобряющих – 76 процентов. 
Так утверждает независимая 
социологическая служба «Ваше 
мнение!». Аналитики этой служ-
бы пришли к заключению, что 
жителям  Воронежа  особенно 
пришлось по нраву высказыва-
ние премьер-министра дмитрия 
Медведева: «Мы до последнего 
надеялись, что наши зарубеж-
ные коллегии поймут, что санк-
ции – это тупиковый путь. Но 
они не поняли, а теперь занерв-
ничали». Сами горожане волну-
ются тоже не без оснований.

Обращение А.В. Гордеева в связи  
с трагедией в аквапарке «Фишка»

22 августа в воронежском аквапарке «Фишка» утонул 
4-летний мальчик. Как отец, как дедушка и просто как человек 
разделяю горе семьи, потерявшей сына. Как высшее должност-
ное лицо региона выражаю глубокие соболезнования родным 
погибшего и беру ход выяснения причин этого несчастья под 
свой особый контроль. 

Прошу следственные и надзорные органы подойти к рас-
следованию трагедии максимально тщательно и привлечь 
виновных к строжайшей ответственности в рамках закона. 

Это – уже не первый случай, когда в аквапарке «Фишка» 
происходят несчастные случаи. Поэтому компетентные органы 
должны дать четкое заключение о законности деятельности 
аттракциона и роли администрации заведения в обеспечении 
надлежащих мер безопасности граждан. В случае установления 
нарушений прошу также рассмотреть вопрос о возможном 
закрытии аквапарка. 

Пользуясь случаем, хочу обратиться ко всем родителям. Не 
оставляйте своих детей – особенно малышей – без присмотра 
даже в том случае, если вы уверены в безопасности места от-
дыха, которое вы посещаете!

А.В. ГордееВ, врио губернатора Воронежской области                                                                         
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«Это классический сель-
скохозяйственный район, 

можно сказать, «воронежская 
Кубань». Здесь имеется хоро-
ший природно-климатический 
потенциал и достойные произ-
водственные показатели», – от-
метил Алексей Гордеев. 
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влАсть

Владимир ЖИРИНОВСКИЙ

Вывод? 
Россия расцветала, рож-

далась и может развиваться 
только в формате империи. 
Любая республика - совет-
ская, федеративная, народная, 
демократическая – для нашей 
страны губительна. Поэто-
му мы должны определить 
форму государства, может 
быть, даже поставить вопрос 
о восстановлении империи. 
Кто нам мешает? Испания же 
вернулась к монархии, ничего 
не случилось.

Все мы понимаем, что Запад 
прислушается к голосу России 
лишь в одном случае - если 
твёрдо и решительно сказать 
«Стоп!». Тогда они быстро 
становятся очень послушными 
и вежливыми, начинают раз-
говаривать по-человечески. Но 
если вы уступите, не ждите от 
этих цивилизованных людей 
пощады. С теми, кто им усту-
пает, они не знают ни стыда, 
ни совести, ни чести, и пока вас 
не удавят, не успокоятся. Запад 
готов «простить» России все 
её «грехи» только при одном 
условии – если Россия безого-
ворочно рухнет и разлетится 
на клочки. 

Сегодня Россия находится 
под натиском страшных 

сил. Это борьба на истребление, 
на выжигание противоборству-
ющей стороны. И в этой битве 
мы опираемся только на две 
твердыни: на оборонные заво-
ды и веру народа в свои мораль-
ные ценности, сбереженные  у 
последней, грозящей крахом, 
черты. В них — гарантия на-
шего суверенитета и нашей 
безопасности. 

Поэтому мы должны вести 
более жёсткую военную про-
паганду, милитаризировать 
экономику, а также выдвинуть 
войска к западным границам 
России. 

Исторический вектор геопо-
литического движения России 
должен пролегать на Юг, а не 
на Запад. Но идти на Юг надо 
с миром, а не со штыками. Рус-
ская история всегда вершилась 
на юге страны. Сколько вре-
мени мы возимся с Польшей. 
Зачем нам это? Мы победили 
Наполеона – для чего ушли 
из Парижа? Там бы и сегодня 
стояла наша армия, и не было 
бы никакой войны. Мы раз-
громили Гитлера и покинули 
Берлин. Зачем? В своё время в 
Европе ни одна пушка не мог-
ла выстрелить, пока русский 
царь не давал согласия. Когда 
Англия попыталась спровоци-
ровать войну России с Турцией, 
об этом сообщили Александру 
Третьему. Царь ударил по столу 
и гневно произнёс острую, как 
бритва, фразу: «Всю казну на 
войну». Рука у монарха была 

тяжёлая, стол чуть не трес-
нул. Британский посол был в 
шоке, и Лондон отреагировал 
молниеносно: «Всё в порядке, 
войны не будет». Они должны 
бояться, каждый день и каж-
дый час.

Необходимо повернуться 
к мусульманскому миру. Мы 
могли бы сотрудничать и с Сад-
дамом Хусейном, и с Каддафи, 
и с исламским Ираном давно 
бы дружили. Ещё в 2000 году 
ЛДПР настаивала: «Признать 
правительство талибов». В ко-
нечном счете, вы его признаете, 
и весь мир признает, но с опо-
зданием на 15 лет. А если бы 
тогда признали и сохранили ре-
жим, сегодня у нас не было бы 
такого потока наркотиков. Им 
не нужна Средняя Азия. Они 
хотят создать  независимое 
государство Пуштунистан.

В наших государственных 
структурах должны работать 
востоковеды, потому что вос-
ток горит, а Польша и При-
балтика пусть наслаждаются 
собственной судьбой. Этим 
государствам следует пони-
мать: у них такое количество  
НАТОвских танков и само-
летов, что в случае большой 
войны мы не сможем гаранти-
ровать их существование. 

План «Барбаросса 2» уже 
подписан. В таких условиях 
наша экономика может быть 
только милитаризованной. 
Мы снова подведём армию 
к западным границам. Я не 
говорю, что надо воевать. Но 
армия - миллионная, двух-
миллионная - должна стоять 
на Западе, а не за Уралом или 
где-то на юге. Они трусливые, 
нужно брать их испугом, кну-
том, а мы берём пряником: 10 
лет бюджет уходил на Запад! 
А теперь что? Теперь нас бьют 
нашими же деньгами! 

Отсюда с неизбежностью 
следует милитаризация, моби-
лизация, жёсткая пропаганда 
день и ночь, чтобы они боялись, 
что наши танки могут дойти до 
Брюсселя. 

Большое значение имеет 
устройство страны, её обо-

лочка. Она должна функцио-
нировать естественным путем. 
Сейчас наша государственная 
конструкция неестественна. 
Мы боролись с пропагандой 
гомосексуализма среди детей, а 
когда будем бороться с пропа-
гандой извращённого устрой-
ства собственного государства? 
Какую страну мы создали в 
экономическом и культурном 
отношении? Сегодня над нами 
издеваются. Такого не было 
никогда, никто не посмел бы 
убивать русских ни при царе, 
ни при советской власти. Они 
же нас уважали и боялись. Мы 
должны создать новые базы, 
новый флот, чтобы все кипело, 
гудело, гремело... 

Нам нужен черно-желто-
белый флаг Российской им-
перии. Под этим флагом мы 
достигали максимального 
успеха.

Напомню, что ещё двадцать 
лет назад в программе 

ЛДПР было написано: «Мы 
считаем, что Россию нужно 
возродить как империю (еди-
ную и неделимую, унитарную, 
а не федеративную) с силь-
ной властью главы государ-
ства в форме президентской 
республики. В то же время 
она должна стать подлинно 
демократическим, социаль-
ным, светским государством с 
твердым правопорядком. Она 
не будет ни псевдодемокра-
тией радикал демократов, ни 
диктатурой пролетариата или 
«общенародным» государ-
ством коммунистов.  Она 
должна быть одновременно 
и империей, и рес публикой, 
и демократией для всех граж-
дан, единым государством 
рус ских и всех россиян. Такое 
государственное устройство 
наибольшим об разом соот-
ветствует национальной идео-
логии России». 

Времена меняются – поли-
тические установки остаются 
прежними. По крайней мере, 
для ЛДПР – партии, пред-
видящей ситуацию на десяти-
летия вперёд. Наши прогнозы 
сбываются. Страна, наконец, 
пришла в себя после долгих 
лет переживания гигантского 
геополитического шока — кра-
ха СССР. 

Тогда казалось, что оставше-
еся на просторах разваленного 
Советского Союза практически 
рыхлое геополитическое об-
разование, спешно названное 
Российским Федеративным 
государством, осталось один на 
один с неэффективной затуха-
ющей экономикой, с её порока-
ми, болезнями и комплексами, 
без программ, вождей, друзей и 
даже надежд. Расчёты на чудо 
рыночного «блицкрига», на 
форсаж реформ, на благодетеля 
с Запада лопнули как мыльные 

пузыри. Чудес на свете в таких 
масштабах не бывает. Всё до-
стигается упорным трудом 
населения, последовательными 
действиями властей, имею-
щих благородные помыслы и 
осознающих национальные 
приоритеты. 

«Всякое начало трудно», 
но начинать надо, и в первую 
очередь - со строительства 
новой государственности в 
России, органически учитывая 
её тысячелетний исторический 
опыт, её естественные возмож-
ности и логику мирового раз-
вития. Не должно государство 
с богатейшими при родными 
ресурсами, высочайшей духов-
ностью народа быть бедным 
и слабым, бить по головам 
своих граждан и пускать их 
по миру, унижаться и терпеть 
политический цинизм, откуда 
бы он ни исходил! Общество 
со зрело для настоящих реформ 
государственного управления, 
для действи тельного строи-
тельства новой жизни каждым 
гражданином.

ЛДПР постоянно говорит о 
том, что Россия - единственная 
страна, которая может осущест-
влять замкнутый постинду-
стриальный цикл. Это знают 
и всячески стремятся не допу-
стить наши «партнёры» из-за 
океана. Им грезится слабая, 
раздробленная, запутавшаяся в 
национальных и политических 
распрях Россия, сползающая в 
пучину экономической ката-
строфы. 

Мы вплотную подош-
ли к давно назревшей 

реструктури зации государ-
ственных отношений. Это 
труд но и будет нежелательно 
для многих власть предержа-
щих. Возможно сопротивле-
ние с их стороны, но это необ-
ходимо, чтобы в последующем 
реформы не спотыкались о не-
восприятие их чиновниками, о 
казнокрадство и коррупцию, 
о корпоративный эгоизм, об 
иждивенчество и показное 
нытьё, о предательство и тру-
сость. Без переустройства 

государственности, без повы-
шения профессионального и 
нравственного уровня власти 
на всех ступенях управле-
ния в стране, без повышения 
организо ванности и целе-
устремлённости в обществе 
мы - вся Россия - не решим ни 
одной хозяйственной задачи. 

Речь идёт о сплочении всего 
российского общества ради 
противостояния враждебным 
акциям в адрес нашей стра-
ны.

ЛДПР подчеркивает: мы 
никому не угрожаем, тем 

более что Россия никогда ни на 
кого не нападала. Определен-
ные поли тические силы сами 
дали нам в руки инструмент, 
который может срабо тать по 
принципу «бумеранга». Так 
было со всеми агрессорами, ко-
торые пытались покорить Рос-
сию. Так будет и с современны-
ми «цивилизаторами», которые 
осуществляют ту же агрес сию, 
но другими средствами, ещё 
более бесчеловечными. 

Русский менталитет гораздо 
чище и привлекательнее, чем 
европейский. Европейцы - это 
подлость с улыбкой на лице, а 
русские - открытая душа, мы 
знаем, что такое честь. Рус-
ские - неиспорченный народ, 
это русские должны вернуть 
в Европу нравственность и 
духовность. Сегодня никаких 
европейских ценностей нет - 
это миф.

Мы древний народ, гордим-
ся своей историей, несравнен-
ной культу рой, которую теперь 
в XXI веке пытаются пред-

ставить дикой и примитивной. 
Думаю, что русские, где бы они 
ни были, воспрянут, и нигде мы 
ни пяди, даже самой малень-
кой, русской земли не бросим 
и не уступим. 

Западные лисы на свою 
голову разбудили дремлющего 
Медведя. Пусть теперь не оби-
жаются. Мы ведь не бархатные. 
Скорее из сермяги - материи 
грубой и неделикатной.

Именно поэтому мы преду-
преждаем всех недругов: если 
вы вступаете в блок наших 
врагов, готовьтесь к тому, что 
ваша территория может стать 
театром военных действий. 
Но помните: при любом разо-
ружении у России для вашей 
страны в случае её участия в 
НАТОвской агрессии против 
нашей страны найдётся одна 
ракета, после чего от вашей 
страны останутся одни вос-
поминания. 

И дело не только в том, 
что правда на нашей стороне, 
но и в том, что планы созда-
ния мирового правительства 
с уничтожением рус ской и 
некоторых других наций рас-
крыты, причем в деталях. И 
мы не собираемся пассивно 
наблюдать, как всё это будет 
происходить. 

ЛДПР со всей ответственно-
стью зая вляет о том, что в 

недрах русской цивилизации 
уже подготовлены практиче-
ские механизмы возрождения 
России в качестве мировой 
сверхдержавы, и они будут 
запущены в самое ближайшее 
время. 

Ялтинские тезисы ЛДПР: 
Россия может развиваться только в формате империи
Можно много говорить о внутренней политике, но всё 
заканчивается плачевно, когда совершаются ошиб-
ки во внешней политике. Сто лет назад Российская 
империя была процветающим государством, всё 
было отлично летом 1914 года. Однако нас втянули в 
войну, в результате которой старая империя рухнула 
и возникла новая - СССР. К 1940 году индустриальная 
мощь Советского Союза  вывела страну на ведущие 
мировые позиции. Но нас опять вовлекли в воору-
жённый конфликт. Чем закончилась Великая Отече-
ственная, вы знаете. 

ОКаЖем пОмОщь!
ЛДПР призывает всех граждан оказать посильную финансовую 

помощь народу Луганска и Донецка. Перечислить средства 
можно на счёт Фонда поддержки нуждающихся граждан  
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Всё ДО КОПейКИ ДОйДёТ ДО АДРесАТА!

Сергей КРОЙчИК
Поворинский район  

- А ведь, согласитесь, всегда при-
ятно видеть родное село чистым,  
цветущим и ухоженным, - говорит 
глава местного сельского поселения 
Сергей Петров. - Кстати, у себя в 
посёлке мы ежегодно поднимаем 
вопрос о капитальном ремонте до-
рог, следим за ними – только в этом 
году несколько улиц благоустроили. 
Уличное освещение – тоже за нами. И 
смотры-конкурсы на лучшее подворье 
мы также проводим. На День села, а он 
у нас традиционно в конце июля про-
ходит, самых достойных отмечаем. 

А ещё глава отметил, что основны-
ми действующими лицами на посел-
ковом празднике стали дети.

- По сути, вся культурно-развле-
кательная программа состояла из 
сольных номеров песковской детворы 
– воспитанников местных центров до-
суга, - продолжает Сергей Юрьевич. 
- В Песках их три. Недавно ещё один 
такой Центр открыли. В нём сегодня 
творческие секции работают, каждая, 
как говорится, на любой вкус и инте-
рес. И не только подростковые. Мо-
лодёжь, к примеру, и петь, и танцевать 

учится у профессионалов. А кто-то 
рукодельничает. Вечерами в Центре и 
дискотеки проходят, кино крутят. 

В Песках к культуре всегда отно-
шение особенное. 

- Клубную жизнь мы у себя в Пе-
сках и дальше развивать намерены, 
никак без культуры и духовности не 
обойтись. Кто знает, быть может, и 
наша молодёжь поэтому не особо стре-
миться уезжать в город? У нас ведь 
отдохнуть по-семейному есть где. И 
спортом позаниматься. Да и места жи-
вописные, Хопёр рядом протекает. 

Обратил я внимание и на изобилие 
детских игровых дворовых площадок 
в селе. Пояснили, что здесь их около 
сорока! Они теперь практически на 
каждой улице есть, с качелями и ка-
руселями.

- Только в этом году мы их восемь 
установили, - включается в разговор  
заместитель главы Александр Пря-
хин. – Причём с месторасположением 
детских площадок люди сами опреде-
ляются. Безусловно, многое зависит 
от того, сколько детей на какой улице 
проживает. Если надо, то и депутат-
ский корпус подключаем. Но главное, 
все денежные потоки сконцентрирова-
ны исключительно на содержании и 

развитии села. В этом году мы хотим 
проблему с детскими игровыми пло-
щадками полностью снять. 

С Александром Вячеславовичем 
мы прошлись по поселению. Загля-
нули в парк, где сейчас активно про-
водятся работы по благоустройству. 
Он должен вскоре стать визитной 
карточкой села Пески. В сентябре 
здесь фонтан появится, имитирующий 
водопад. Опять же пара детских игро-
вых площадок, скамеечки и фонари, 
роллерная трасса, танцпол окажутся в 
распоряжении молодёжи. Для отдыха 
и развлечений тут все условия будут 
созданы. 

- И, тем не менее, проблем-то  
наверняка хватает? – продолжаю 
интересоваться у главы сельского 
поселения. 

- А как же без них? - говорит Сергей 
Петров. – Они больше связаны с теку-
щими работами по благоустройству 
села. Есть и стратегические задачи 
на ближайшую перспективу. Они ка-
саются строительства водопровода, 
детского садика и ФОКа. Благо, что в 
поселении рождаемость высокая. На-
деемся на губернаторскую поддержку 
в решении этих жизненно важных 
вопросов. 

Пусть будут красивыми улицы 
Как живёшь, глубинка? | В селе Пески многие вопросы по благоустройству  
и развитию  посёлка сельчане решают самостоятельно 
Пески – самое крупное село, и по численности населения 
уступает разве что самому райцентру. Здесь функционирует 
не один десяток предприятий различной собственности, много 
социальных объектов. И вообще выглядят Пески на фоне 
остальных намного масштабнее. 

На одной из детских игровых площадок в Песках.
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В Аннинском районе радушно относятся ко всем, кто 
решил здесь обосноваться. В Новонадеждинском семья 
Андрея Муштакова и Татьяны Зиновьевой действительно 
получила новую надежду. Сюда они переехали два года 
назад. Андрей работает в местном хозяйстве крановщиком 
и водителем, а Татьяна занимается воспитанием пятерых 
детей. В нынешнем году решением губернатора Воро-
нежской области семье выделен автомобиль «Газель». В 
рамках поездки Алексей Гордеев смог выделить время и 
на то, чтобы заглянуть  к ним в гости на чай. Глава регио-
на пришёл не с пустыми руками – в подарок он принёс 
микроволновую речь. Татьяна и Андрей довольны своей 
жизнью в посёлке, единственно, что хотелось бы – детский 
сад. Глава администрации района Василий Авдеев и пред-
приниматель Николай Паринов сказали, что есть здание, 
которое будет перестроено под дошкольное учреждение. 

Из Новонадеждинского Алексей Гордеев направился в 
Анну, в новый детский сад «Росток». Современное здание 
раскинулось на внушительной территории для 220 ребят. 
Сейчас в нём 197 воспитанников. Детский сад на половину 
уменьшил очередь в дошкольные учреждения райцентра. 
В сопровождении заведующей Ольги Пшеничновой гла-
ва региона Алексей Гордеев осмотрел спортивный зал, 
бассейн, хореографический класс, изостудию и компью-
терный класс. В оформлении помещений использованы 
яркие и жизнерадостные цвета. На стенах – изображения 
любимых персонажей мультфильмов: где-то приветливо 
подмигивает Незнайка, а чуть дальше, лихо заправив руки 
в карманы брюк, улыбается Чиполлино. 

Затем Алексею Гордееву показали игровую площадку 
на улице и самый настоящий автогородок для того, чтобы 
малыши с удовольствием изучали правила безопасного 
дорожного движения. 

Приведён в порядок и детский парк «Солнышко». 
Средства из областного бюджета на его реконструкцию 
выделены в рамках ведомственной целевой программы, 
направленной на благоустройство мест массового отдыха 
населения городских и сельских поселений. Парк имеет 
свою историю:  его заложили ещё в 1975 году и ни разу не 
обновляли. За прошедший год подрядчик отремонтиро-
вал ограждения парка, проложил дорожки и тротуары. В 
центре устроен фонтан. Вечером он радует посетителей 
игрой воды и света, благодаря установленным в нём раз-
ноцветным диодным осветителям.  Для культивирования 
среди подростков и детей здорового образа жизни и любви 
к спорту на территории парка оборудованы две площадки 
с травмобезопасным покрытием и спортивными снаряда-
ми. Украшают «Солнышко» зелёные газоны и клумбы с 
пёстрыми цветами. 

Из парка Алексей Гордеев направился в Аннинскую 
среднюю школу. Пока не начался учебный год, в её здании 
организована выставка товаров, закупаемых, перераба-
тываемых и производимых предприятиями Аннинского 
районного потребительского общества. На прилавках были 
представлены  хлебобулочные, кондитерские и макаронные 
изделия, фрукты и овощи, полуфабрикаты, мясо птицы, 
безалкогольные напитки. Глава администрации Аннинского 
района Василий Авдеев отметил, что представленная про-
дукция реализуется как в самом районе, так и поставляется 
в 16 других муниципалитетов Воронежской области. 

По пути на заседание Совета по развитию агропромыш-
ленного комплекса 
Воронежской обла-
сти Алексей Горде-
ев зашёл в кружок 
робототехники, что-
бы посмотреть, как 
используется 3D-
принтер, подаренный 
школьникам заводом 
«Воронежсельмаш». 
Ребята рассказали 
главе региона, что 
они нашли принтеру 
сугубо практическое 
применение – юные техники изготавливают на нём дета-
ли для своих роботов. Теперь не нужно покупать и долго 
ждать комплектующие детали, что в конечном итоге по-
могает быстрей совершенствовать их изобретения. 

Открывая заседание Совета по развитию агропромыш-
ленного комплекса Воронежской области, глава региона 
подчеркнул, что Аннинский район для его проведения был 
выбран не случайно:

– Это классический сельскохозяйственный район, мож-
но сказать, «воронежская Кубань». Здесь имеется хороший 
природно-климатический потенциал и достойные произ-
водственные показатели, – отметил Алексей Гордеев. 

Также он сделал акцент на том, что на заседании долж-
ны быть рассмотрены самые насущные вопросы, задачи, 
в первую очередь связанные с возможностью увеличить 
и более высокими темпами нарастить в регионе произ-
водство мяса и молока. И задача номер один в условиях 
введенных Российской Федерацией санкций – восполь-
зоваться ситуацией и занять эту нишу, сделать ещё один 
качественный прорыв в развитии сельского хозяйства 
совместно с перерабатывающей промышленностью.

С сообщением на заседании выступил врио заместителя 
председателя правительства Воронежской области – ру-
ководитель департамента аграрной политики Анатолий 
Спиваков. Он рассказал о тех ключевых позициях, которые 
регион достиг в сельском хозяйстве за последние пять лет. 
Так, поголовье крупного рогатого скота в 2013 году увели-
чилось на 77 тысяч голов. Производство молока выросло 
на 122 тысячи тонн, количество яиц –  в два раза. Впервые 
за  всю историю Воронежской области сельскохозяй-
ственные предприятия преодолели пятитысячный рубеж 
надоя молока от одной коровы. В Бобровском, Каменском, 
Кантемировском, Россошанском и Хохольском районах 
появятся 12 крупных молочных комплексов проектной 
мощностью 1200 - 2100 голов дойного стада каждый. 

Весомые успехи достигнуты в растеневодческой от-
расли. За последние пять лет среднегодовые показатели 
производства зерна в Воронежской области выросли до 
уровня 3,5 миллиона тонн. Регион располагает серьёз-
ными ресурсами для вывоза за пределы области сахара, 
растительного масла, мяса, молочной продукции. Ранее 
этот процесс сдерживало обилие импорта. Но сегодня про-
изводители смогут занять достойное место на российском 
продовольственном рынке.

На заседании Алексей Гордеев подчеркнул, что именно 
сейчас развитие аграрного сектора зависит от скоорди-
нированных действий власти и сельхозтоваропроиз-
водителей. Со своей стороны глава региона пообещал 
вести жесткий ценовой контроль. Для этого будет создан 
специальный штаб, который станет незамедлительно 
реагировать на любые негативные тенденции, вести по-
стоянный мониторинг цен и докладывать о результатах 
на федеральный уровень.

 –  Необходимо выстраивать систему комплексно: 
подключать бизнес, банковский сектор, задействовать 
все уровни власти. Сейчас наступает этап реальной мо-
билизации агропромышленного сектора. Мы должны 
воспользоваться сложившейся ситуацией. Сейчас нужны 
реальные практические действия, чтобы каждый вид про-
дукции был конкурентоспособным, – особо подчеркнул 
Алексей Гордеев, подводя итоги заседания.

Шанс  
для аграриев
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…Ближе к вечеру селяне 
стали заполнять школьный 
двор. Здесь звучала музыка, 
нарядные школьники встреча-
ли гостей. Торжественную ли-
нейку открыл директор СОШ 
Александр Щербатых. Когда 
речь зашла о современной 
школе, то он с гордостью ска-
зал, что этот дом построили 
всем миром. И это была сущая 
правда, если вспомнить период 
её реконструкции.

Слово было передано вы-
пускнице, а ныне главе рай-
онной администрации Ирине 
Беловой. Она поблагодарила 
педагогический коллектив и 
ветеранов-педагогов за их труд, 
за терпение и любовь к детям.

- Отдельные слова благодар-
ности своей первой учительни-
це, — добавила она, — Марии 
Федоровне Мерзликиной- 
моей маме. По жизни она - мне 
друг и помощник.

В подарок школе от адми-
нистрации Терновского района 
Ирина Белова вручила серти-
фикат на 50 тысяч рублей.

Слова воспоминаний про-
звучали от главы района Вик-
тора Кавешникова, главы сель-
ского поселения Юрия Ми-
кляева, руководителя отдела по 
образованию и делам молодежи 
Наталии Колмаковой.

Право дать звонок было 
предоставлено одиннадцати-
класснику Александру Путин-
цеву и второклашке Альбине 
Чермашенцевой. Директор 
школы Александр Щербатых 
пригласил вчерашних школь-
ников пройти в классы на уро-
ки памяти. В просторном холле 
у стендов с фотографиями раз-
ных лет  многие останавлива-
лись, узнавали себя, учителей,  
вспоминали те далёкие и в то 
же время близкие годы.

Встреча продолжилась в 
актовом зале. После привет-
ственных слов ведущих на 
сцену поднялся председатель 
Общероссийского движения 
поддержки флота (ДПФ) ка-

питан 1-го ранга запаса Михаил 
Ненашев.  

 - Род моей матери, урож-
дённой Плотниковой, в этих 
местах известен аж с 1650 года, 
- отметил он. - Моими предка-
ми были не только землепаш-
цы, но и кузнецы, священники, 
казаки. Во многом место моего 
рождения и определило даль-

нейшую тягу к флоту. Ведь 
именно здесь, на воронежской 
земле, Пётр Великий создавал 
регулярный военно-морской 
флот. 

Окончив среднюю школу в 
родной Козловке, Михаил Не-
нашев поступил в Воронежский 
университет на отделение жур-
налистики филологического 

факультета, где, проучившись 
год, ушёл в мае 1978 года на 
срочную службу на Северный 
флот. Служба ему пришлась 
по душе, и он поступил в Киев-
ское  высшее  военно-морское  
политическое училище, после 
окончания которого, лейтенан-
том вместе с женой и сыном 
вновь вернулся на Северный 

флот.  В 1991-м вместе с едино-
мышленниками создал обще-
ственную организацию, которая 
проводит большую работу по 
военно-патриотическому вос-
питанию.  Будучи депутатом  
Государственной думы 5-го 
созыва, Михаил Ненашев помо-
гал с ремонтом родной школы, 
пополнял библиотеку книгами. 
Неудивительно, что здесь на 
полках соседствует классика и 
советские авторы-маринисты 
- Константин Станюкович, Ва-
лентин Пикуль, Виктор Конец-
кий, Алексей Новиков-Прибой, 
которые были переизданы бла-
годаря  ДПФ.  Да и сейчас 
Михаил Ненашев оказывает 
посильную помощь школе, селу. 
Теперь у него ещё  одна обязан-
ность - в начале февраля 2012 
года кандидата политических 
наук Михаила Ненашева избра-
ли в правление Воронежского 
землячества в Москве. 

Во время концерта один за 
другим поднимались на сцену 
бывшие выпускники. У каждой 
школы есть свои традиции, 
Козловская всегда гордилась 
своим хором из числа педа-
гогов, которым в те уже дале-
кие годы руководил Николай 
Бобрин, потом эстафету при-
нял и с достоинством пронёс 
Александр Мерзликин. Высту-
пление хора и всех участников 
концерта тепло приветствовал 
зал. Праздник закончился дис-
котекой и праздничным фей-
ерверком. 

Век учись…
Событие | Козловская средняя школа отметила столетний юбилей

Валентина ХОДЫКИНА,  
Валерий ВАЛЕНТИНОВ
Терновский район

Старинное село Козловка, принарядившись, встреча-
ло гостей. Впрочем, какие они гости: здесь их малая 
родина. Но жизнь рассудила по-своему, и сейчас 
кто-то из них живёт в Москве, Воронеже, Белгороде, 
других городах, а кто оказался, как принято сейчас 
говорить, в странах ближнего зарубежья. Причина 
же собраться всем вместе - самая что ни на есть ве-
ская: столетний юбилей родной школы. Вот уже век 
она живёт и учит детей знаниям.

Михаил Ненашев с супругой на юбилее школы.

В Лисках в обновлённый 
состав Общественного совета 
при отделе МВД РФ вошли 
экс-командир местной воин-
ской части Алексей Петров и 
ветеран МВД РФ Виктор Чи-
жиков, 28 лет возглавлявший 
участковую службу в Давы-
довке, «афганец» Виктор Коз-

лов, много лет руководивший 
райвоенкоматом, и настоятель 
кафедрального собора Вла-
димирской иконы Божией 
Матери отец Иоанн, а также 
предприниматели, журналист, 
бывший следователь – люди с 
большим профессиональным 
и жизненным опытом. Возгла-
вил Совет из 17 человек член 
Союза писателей России Ва-
лерий Тихонов, до этого более 

14 лет подряд руководивший 
депутатским корпусом райо-
на. На нынешнем заседании 
в состав Совета был введен 
и благочинный Лискинского 
церковного округа отец Васи-
лий Вылуск.

Анализируя летнюю работу 
Совета, Валерий Тихонов от-
метил положительные резуль-
таты, которые даёт совместный 
с руководителями отделов 
полиции приём граждан, уча-
стие членов Совета в работе 
аттестационной комиссии и 
совещании по подведению ито-
гов деятельности правоохра-
нителей за первое полугодие, 

профилактические встречи и 
беседы с подростками в ДОЛ 
«Золотой колос», оказание 
помощи ветеранской организа-
ции, выступление руководите-
ля Совета по местному телеви-
дению, размещение материалов 
о работе Совета на собственном 
информационном сайте.

Учитывая тревожную об-
становку на дорогах Лисок, 
Общественный совет пред-
полагает провести в сентябре 
широкое обсуждение вопросов 
безопасности дорожного дви-
жения за «круглым столом», 
куда будут приглашены  со-
трудники ГИБДД,  руководи-

тели города, главы проблем-
ных  сельских администра-
ций,  руководители дорожных 
служб и автотранспортных 
предприятий, индивидуаль-
ные автоперевозчики. 

Единодушно поддержали 
члены Совета  и предложе-
ние заместителя председателя  
Алексея Петрова об учрежде-
нии для сотрудников отдела 
МВД  РФ по Лискинскому 
району Книги почёта, кото-
рая станет дополнительным 
моральным стимулом для пра-
воохранителей и поднимет их 
роль и престиж в глазах  обще-
ственности. 

У Совета – без каникул лето
Правопорядок | Общественный совет при отделе МВД РФ по Лискинскому району учредил  
для правоохранителей Книгу почёта и озаботился безопасностью дорожного движения

Николай КАРДАШОВ
г.Лиски

Могут ли общественники стать действенным звеном, 
укрепляющим связь правоохранителей с граждан-
ским обществом? Оказывается, могут, если этого 
хотят сами руководители правоохранительных под-
разделений.

Вдохнуть  
новую жизнь

На торжественном митинге 
в Щучинских Песках, поздрав-
ляя селян с приходом газа в 
их дома, врио руководителя 
департамента архитектуры и 
строительной политики Воро-
нежской области Олег Сумин 
отметил:

- В соответствии с планом-
графиком синхронизации, под-
писанным администрацией 
Воронежской области и ОАО 
«Газпром», в регионе проведена 
колоссальная работа по реали-
зации Программы газифика-
ции регионов РФ. Общий объ-
ём инвестиций составил свыше 
пяти миллиардов рублей. Как в 
десятке других поселений, мы 
надеемся и в ваши сёла вдох-
нуть новую жизнь.

Проведение газопровода и 
доведение газа до потребителя - 
сложный и многогранный про-
цесс, требующий совместных 
усилий и слаженной работы 
местной и областной админи-
страции, кропотливого и по-
рой самоотверженного труда 
газовиков. В рамках строитель-
ства было проложено около 
ста километров газопроводов 
высокого давления и 237,5 
километра разводящих сетей 
среднего и низкого давления. 
Согласно плану-графику син-
хронизации  к газовым сетям 
планируется подключить 1 385 
квартир.

Когда зажигается  
голубой огонёк

Выступая перед селяна-
ми, генеральный директор 
ООО «Газпром межрегионгаз 
Воронеж» и ОАО «Газпром 
газораспределение Воронеж» 
Константин Зубарев заметил, 
что для российской глубинки 
газ – это символ благополучия 
и стабильности, огромный 
шаг вперёд для развития тер-
ритории и облегчения жизни 
людей.

 - Производя все работы, 
мы постарались максимально 
бережно отнестись к природ-
ной экосистеме Эртильского 
района, - рассказал он. - И 
чётко сработать по программе 
ОАО «Газпром», по которой 
2014-й объявлен Годом эко-
логической культуры. К при-
меру, в районе села Щучье 
работы пришлось проводить 
в водоохранной зоне. При 
прокладке газопровода через 
реку Битюг использовался ме-

тод наклонно-направленного 
бурения, что позволило со-
хранить благоприятную эколо-
гическую обстановку. При вы-
боре мест установки пунктов 
редуцирования газа тщательно 
рассчитывались безопасные 
условия их эксплуатации. А 
при осуществлении земляных 
работ была проведена сво-
евременная рекультивация 
земель сельскохозяйственного 
назначения, что позволило 
аграриям вовремя провести 
посевные работы и уборочную 
кампанию.

По словам Константина 
Зубарева, важнейшую роль 
в вопросе оперативного вы-
полнения работ сыграл кон-
структивный диалог, который 
сложился между газовиками, 
региональной и местной вла-
стями. «Именно благодаря 
таким добрым, партнёрским 
отношениям в домах наших 
земляков вовремя, а зачастую 
и с опережением графика за-
жигается заветный голубой 
огонёк», - подчеркнул он.

Реальные  
перспективы

- Сегодня впервые в истории 
области газ приходит сразу в  
19 (!) сёл, - с гордостью на 
митинге произнёс глава адми-
нистрации Эртильского му-
ниципального района Сергей 
Бычуткин. - Мы находимся в 

красивой битюжской зоне, тре-
бующей дальнейшего развития 
этой территории. К счастью, 
всё больше молодёжи остаётся 
в родном селе. А с приходом 
газа экономика села должна 
подняться.

От имени селян щучинско-
песковец Иван Никулин побла-
годарил всех, кто участвовал 
в газификации - главу об-
ласти, районное руководство, 
строителей-газовиков и выра-
зил общую надежду на то, что 
теперь жизнь станет лучше и 
перспективнее.

С ним согласился и гла-
ва Щучинско-Песковского 
сельского поселения Василий 
Шаршов. И добавил, что пер-
спективы есть, а с приходом 
газа отныне село становится 
более привлекательным для 
инвесторов. Буквально на днях 
глава встречался с предприни-
мателем, который заинтересо-
ван в развитии здесь теплиц. 

- Мы живём в сельской мест-
ности с огромным в 517 гекта-
ров лесным массивом. Люди 
занимаются в основном сбором 
и заготовкой ягод, овощей. Те-
перь вот планируется возвести 
комплекс теплиц с последую-
щим строительством завода 
фруктовых вод для того, чтобы 
Эртильский район и всю Во-
ронежскую область снабжать 
натуральными продуктами.

И вот наступает самый вол-
нующий для жителей села 
момент. Право зажечь сим-
волический газовый факел 
предоставлено Олегу Сумину,  
Константину Зубареву, Сергею 
Бычуткину и представителю 
юного поколения села Щу-
чинские Пески Алине Шабу-
ниной.

От окраин самых  
до Москвы

Одним из первых абонентов 
природного газа в Щучинских 
Песках стала пенсионерка 
Екатерина Трофимова. Она 
всю жизнь в работе – на огоро-
де да в колхозе. Трудилась то 

свекловичницей, то дояркой, 
затем свинаркой.

 - Да что там говорить - тог-
дашние времена даже вспоми-
нать не хочется, чем только не 
топили. А в последние годы по 
четыре тонны угля уходило 
за зиму, - говорит Екатерина 
Алексеевна. – Сил уже нет ни-
каких возиться в печке с углём: 
тяжело, да и пыль, грязь какая 
от него. Газ - для нас с дедом 
теперь в радость будет.

Как правильно обращаться 
с новыми газовыми котлом и 
плитой, пенсионерке расска-
зал слесарь ВДГО Владимир 
Пастушков.

- Закончили пользоваться 
плитой, перекрываете кран, - в 
конце инструктажа подчёрки-
вает он. - Газовые приборы без 
присмотра оставлять нельзя!

Следом голубой огонёк 

загорелся в доме у соседки 
Зинаиды Помигуевой. Из от-
крытого окошка на всю улицу 
Советскую раздаётся запах 
ароматной яичницы. К сожа-
лению, Зинаида Николаевна 
в этот день не смогла в полной 
мере ощутить всю радость 
долгожданного праздничного 
дня. Болеет. На правах хозяйки 
дома высоких гостей встреча-
ет её надежда и опора – дочь 
Валентина, которая заверила, 
что вместе с ними радуется 
вся их многочисленная родня 
- от окраин самых до Москвы. 
Константин Зубарев вручил 
пенсионерке сертификат на 
использование природного 
газа на сумму 10 000 рублей. 
Для бабы Зины – это дорогой 
подарок к 80-летию. Теперь ей 
некоторое время не надо будет 
думать об оплате.

Символ благополучия и стабильности
Время перемен | В ходе выполнения программы газификации в Воронежской области построены три межпоселковых газопровода, 
благодаря которым «голубое топливо» досрочно пришло в девятнадцать (!) населённых пунктов Эртильского района

Галина РОХМИН 
Фото Сергея ГУБАНОВА
Эртильский район

Этот праздник на эртильской земле прекрасно отра-
жают слова из «Попутной Песни» великого русского 
композитора Михаила Глинки -  «веселится и ликует 
весь народ». Веселятся и ликуют жители сёл Щучье, 
Старый Эртиль, Гороховка, Сластёнка, Щучинские 
Пески, Борщёвские Пески, Малые Ясырки, Алексан-
дровка, Копыл, Бегичево, Ростоши, а также посёлков 
Малореченский, Семёновский, Привольный, Ком-
сомольское, Сергеевка, Октябрьский, Михайлов и 
деревни Буравцовка.

Вот-вот загорится символический газовый факел.

Газорегуляторный пункт в селе Щучинские Пески.

Кино, театр,  
книга?

Более половины населе-
ния Воронежа за последний 
месяц ни разу не были в кино. 
О таких результатах сообща-
ет институт общественного 
мнения «Квалитас». 

Всего 34 процента горо-
жан для отдыха выбрали 
кинотеатр. Также за этот 
период только 16 процентов 
воронежцев посетили театр. 
Сотрудникам института уда-
лось установить причину 
редкого посещения театров – 
уровень образования. Чем он 
выше, тем чаще люди ходят 
в театры. А вот уровень до-
хода на посещаемость особо 
не повлиял. За прошедший 
месяц только 59 процентов 
воронежцев держали в руках 
художественные книги. 

Ирина ЛАЗАРЕВА. 

Или вот REGNUM цитирует первого заместителя на-
чальника Калининградской областной таможни Светлану 
Куманёву:

– У нас появились товары из новых стран: малазийский 
виноград, яблоки и томаты из Сербии, которые по внешнему 
виду, по коробкам абсолютно такие же, как ввозились рань-
ше из Польши. Регламент, перечень необходимых докумен-
тов сформировался без проблем, исходя из практики.

Сейчас уровень самообеспечения России овощами  и 
фруктами составляет более 80 процентов.  Ещё в январе  
Минсельхоз РФ рассчитывал, что на полную самообеспе-
ченность по картофелю РФ перейдёт через три года. Теперь 
всё пересматривается в сторону уменьшения сроков. 

В этом, между прочим, и заключается отличие санкций 
от импортозамещения: второе понятие шире первого. За-
метьте, Владимир Путин дал задание Правительству РФ 
проработать комплексную стратегию импортозамещения 
ещё в мае 2014 года, после введения первых санкций против 
России. По последним сведениям, она должна быть готова к 
октябрю 2014-го, с особо тщательной проработкой  раздела, 
посвящённого «оборонке» и национальной безопасности.  
Разумеется, на всё нужны дополнительные средства. 

Как сказал изданию «Биржевой лидер» вице-премьер 
Аркадий Дворкович, ежегодно для импортозамещения толь-
ко продуктов питания потребуется от 40 до 50 миллиардов 
рублей. Половину из них нужно будет направлять на соз-
дание и реализацию новых проектов. Речь идёт о проектах, 
которые связаны с массовым тепличным производством, с 
выращиванием индейки, крупного рогатого скота и с про-
изводством молока. По мнению господина Дворковича, 
большинство из них удастся воплотить в течение ближай-
ших пяти лет. По производству молока и КРС времени 
понадобится больше – от восьми до десяти лет. 

Дмитрий Медведев и Владимир Путин одобряют такой 
подход. Но потребуется внести изменения в государствен-
ный бюджет и частично перераспределить госрезервы. Если 
же судить по заявлению врио губернатора Воронежской 
области Алексея Гордеева, то «за регионами дело не станет». 
Имея в виду введение санкций Россией, он сказал в ходе 
пресс-конференции, проходившей 8 августа:

 – Это одновременно шанс для наших производителей, 
чтобы мы смогли быстрее нарастить производство. Наша об-
ласть этим занимается пять лет, у нас самые высокие темпы 
в РФ по производству, и мы готовы заместить импортное 
продовольствие. 

Примечательный момент: на Большом воронежском 
форуме некий интернет-пользователь Нюля высказыва-

ет опасение:  «некоторые 
правительственные чину-
ши» будут тормозить про-
цесс импортозамещения 
(судя по всему, в силу своих 
псевдолиберальных воз-
зрений и меркантильных 
интересов). Но при этом 
неожиданно  заявляет: «И 
тут меня буквально рас-
пирает гордость за нашего 
губернатора: его усилия 
на поприще сельского хо-

зяйства будут, наконец-таки,  щедро вознаграждены на 
внутреннем рынке».

Полагаю, уместно привести и другие высказывания явно 
молодых участников Большого воронежского форума. Ока-
зывается, им «до всего есть дело».

Floks: – Воронежской области не страшны янки со 
своими санкциями, потому что у нас есть Давыдовка с её 
трудолюбивыми жителями. Хватит кланяться Америке, 
ЕС и прочим зажравшимся «столпам мира сего» – мы без 
них обойдёмся… 

Grigor: – Покупать за бугром продукты, которые можем 
произвести сами, тратя на это нефтебаксы, очень тупое 
занятие. На эти деньги надо покупать технологии, а не 
банальный картофан. Ты дома сам лампочки вкручиваешь, 
или бригаду электриков вызываешь? Так вот, в масштабах 
государства вкручивать лампы (выращивать картошку и 
капусту) мы должны самостоятельно, а не за счёт продажи 
природных ресурсов…

Damon: – Да бросьте вы, ей-богу! Все страны друг у 
друга что-то покупают, причём даже то, что и сами могли 
бы производить. Просто на определённый момент времени 
так проще или выгоднее … 

Сентябрь: – Боюсь, при таких гигантских масштабах 
запретов юристы будут изобретать относительно законные 
маневры. Зарубежные жулики станут оказывать нашим жу-
ликам услуги по оформлению польской свинины в качестве 
крокодилятины из Буркина-Фасо...

Сигал: – Возможно. Но важнее другое. В конце 90-х в 
стране была масса незагруженных производственных мощ-
ностей, которые оставалось только загрузить. О «ножках 
Буша» мы забыли как о кошмарном сне.  Сейчас свободных 
мощностей нет, их надо возводить заново. В этом одна из 
основных трудностей импортозамещения…

Makss: – Если не умничать шибко, скажите: а сильно 
продукты подорожают?..

Тут мнения участников Форума кардинально разо-
шлись. 

– И в этом нет ничего удивительного, – говорит наш 
эксперт-экономист Владимир Ионов. – Ныне разный 
подход проявляют и профессиональные аналитики, и 
специалисты-отраслевики. Я же, на основе обобщения, 
прихожу к следующим выводам…

Во-первых, тот первоначальный ажиотаж, который 
случился в магазинах, произошёл в силу нашего  извечного 
страха перед переменами. Правда, торговля не преминула 
этим воспользоваться, но вскоре Президент поручил ре-
гионам отслеживать ассортимент и цены на продукты в 
магазинах. Поскольку у оптовиков и в рознице есть опреде-
лённые запасы, резкого скачка цен не должно быть. К тому 
же остаются традиционные поставщики вроде Египта, не 
входящие в Евросоюз. Могут сильно подорожать алкоголь 
высокого ценового сегмента и деликатесы. Однако надо 
иметь в виду, что государство намерено устанавливать по-
толок цен по социально важным продуктам. 

Во-вторых, продукция из новых стран-поставщиков 
более дешёвая, чем европейская. Однако «за морем телуш-
ка – полушка, да рубль перевоз». Это может привести к 
удорожанию товаров в России, но к какому именно, сейчас 
сказать трудно.  

В-третьих, многое зависит от инфляции. За нынешний год 
она может составить, в силу объективных причин, 10 процен-
тов,  а не 5, как рассчитывает Минэкономразвития РФ. А в 
итоге импортное продовольствие может подорожать и на 15 
процентов. Но это в среднем, а по отдельным группам товаров 
нежелательная прибавка может составить в  разные  периоды 
и сезоны даже 40-50 процентов. В разные, заметьте!

Теперь, когда мы знаем разницу между временными 
санкциями и долгосрочным импортозамещением, уместно 
вести речь и о том, что самообеспечение товарами может 
обернуться благом и для отечественных производителей, 
и для потребителей. То есть для нашей огромной России, 
которая в последние десятилетия была и не такой уж вели-
кой, как нам казалось. 

И последний момент. Мировая интеграция – всё-таки 
объективный процесс. Вот только остаётся открытым во-
прос: и когда же США, ЕС, Канада и прочие их союзники 
поумнеют? Кое-кто считает, что они давно прозрели, но 
ставят свои интересы и амбиции превыше всего. Что ж, это 
особенно хорошо видно на примере Украины. 

«Мы без них 
обойдёмся…» 

Начало  |  Страница 1

 Владимир Путин 
дал задание Прави-

тельству РФ проработать 
комплексную стратегию 
импортозамещения ещё 
в мае 2014 года, после 
введения первых санкций 
против России.
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Электронный счет является 
современной альтернативой 
бумажному счету. Т.е. клиент по-
лучает счет на оплату услуг свя-
зи в электронном виде, который  
содержит ту же информацию, 
что и бумажный счет. 

Что электронный счет дает 
абоненту? – спросит любой 
из читателей. Электронный 
счет сохраняет конфиденциаль-
ность персональных данных и 
экономит время клиента:  его 
удобно оплатить, не выходя 
из дома, с помощью банков-
ских карт, интернет-банкинга, 
веб-кошелька или других дис-
танционных способов оплаты. 
Впрочем, при желании можно 
продолжать пользоваться и 
традиционными способами 
оплаты: через банки, терминалы, 
банкоматы, производить оплату 
в центрах продаж и обслужи-
вания клиентов. Электронный 
счет универсален при любых 
формах оплаты.

Основные преимущества 
электронного счета перед бу-
мажным можно обозначить 
следующим образом:

Быстро. С помощью элек-
тронного счета клиенты узнают 
сумму к оплате раньше, чем по-
лучатели бумажного счета (при 
этом сроки оплаты остаются 
прежними). 

Удобно. Электронный счет 
легко хранить, он экономит 
личное время и пространство 
каждого клиента, а главное, 
электронный счет сохраняет 
конфиденциальность персо-
нальных данных.  

Просто. Электронный счет 
позволяет сохранять информа-
цию на персональном компью-
тере, таким образом, состояние 
счета можно проверить, нахо-
дясь в любом регионе страны 

и за рубежом. Также можно 
получать не только собствен-
ный счет за услуги связи, но и 
счета родственников, которым 
абонент хочет помочь с оплатой 
услуг. Настроить доставку сче-
тов в электронном виде других 
лиц, например, родственников, 
можно через Единый личный 
кабинет и через офис про-
даж, указав свой электронный 
адрес. 

При всех достоинствах и 
преимущества электронного 
счета перевод на него вовсе не 
будет принудительным.

Счет за август 2014 года 
будет размещен в Едином лич-
ном кабинете на сайте www.
kabinet.rt.ru, и оплата его в срок 
до 25 сентября 2014 года будет 
означать согласие абонента на 
изменение способа доставки 
счета, а также согласие абонента 
с условиями Публичной оферты 
о заключении дополнительного 
соглашения к договору об оказа-
нии услуг связи с физическими 
лицами об изменении способа 
и адреса доставки счета (раз-
мещенной на сайте www.rt.ru). 
После этого способ и адрес 
доставки счета, указанный в до-
говоре на оказание услуг связи, 
будет изменен на электронный. 
В бумажных счетах за услуги 
связи за май-июль специально 
указывались имя и пароль для 
доступа абонента в Единый 
личный кабинет (пароль реко-

мендуется сменить после перво-
го входа).

Но у кого-то возникает и та-
кой вопрос:  можно ли сохранить 
доставку бумажного счета по 
почте? Да, можно. Если абонент 
не оплатил электронный счет, 
выставленный за август 2014 
года, в срок до 25 сентября 2014 
года, то фактически он не при-
нял условия Публичной оферты 
о заключении дополнительного 
соглашения к договору об оказа-
нии услуг связи с физическими 
лицами об изменении способа 
и адреса доставки счета, и в 
следующем месяце ему будет на-
правлен традиционный бумаж-
ный счет. В этом случае абонент 
сможет оплатить услуги связи за 
август при получении бумажно-
го счета в октябре без штрафных 
санкций и приостановления 
услуг со стороны «Ростеле-
кома». Также абонент может 
обратиться с соответствующим 
заявлением о несогласии с пере-
водом на электронный способ 
доставки счета в Центр продаж и 
обслуживания клиентов или по 
телефону 8-800-450-0-150. 

Если абонент впервые под-
ключает услуги связи ОАО 
«Ростелеком», ему предложат 
выбрать способ доставки при 

заключении договора, можно 
и самостоятельно подписаться 
на электронный счет в Едином 
личном кабинете на сайте «Ро-
стелеком» www.kabinet.rt.ru.

Какой бы выбор по поводу 
способа доставки счета ни сде-
лал абонент, он не является раз 
и навсегда окончательным, по-
яснили в Воронежском филиале 
ОАО «Ростелеком». Например, 
если абонент сначала выбрал бу-
мажный способ доставки счета, 
он сможет получать электрон-
ный счет, оставив соответствую-
щее заявление в Центре продаж 
и обслуживания клиентов.

Особо важно отметить: из-
менение способа доставки счета 
– это бесплатная услуга. 

И, наконец, тоже очень важ-
ный для всех нас факт. Предо-
ставляя абонентам электронный 
счет за услуги связи, «Росте-
леком» экономит средства на 
доставку счетов, что позволяет 
вложить дополнительные инве-
стиции в развитие инфраструк-
туры, услуг связи и системы 
обслуживания. 

Кроме очевидных преиму-
ществ для абонентов, переход 
на электронный способ оплаты 
и доставки счета - это важный 
и с экологической точки зрения 
шаг. Ведь для печати счетов 
нужна бумага. «Ростелеком» за 
год выставляет более 24 миллио-
нов счетов. Это более 600 тысяч 
пачек бумаги – это практически 
60 гектаров леса. Таким образом, 
«Ростелеком» заботится не 
только о сегодняшнем дне, но и 
о будущем наших детей.  

Реклама.

Быстро, просто и удобно
новости связи | «Ростелеком» предлагает своим абонентам новую 
форму оплаты услуг – по электронному счёту
Как это уже сложилось за многие годы, в середине 
нынешнего месяца абоненты «Ростелекома»  получили в 
свои почтовые ящики счета за услуги связи, оказанные в 
июле. И сразу же заметно удлинились очереди у банков-
ских окошек и терминалов. Как сообщили «Коммуне» в 
Воронежском филиале ОАО «Ростелеком», счета за услуги, 
оказанные в августе, будут выставлены абонентам в 
электронном виде. И пояснили: это шаг вперёд в работе 
с клиентами, ибо электронный счёт позволит сэкономить 
самое ценное в наш век – время.

Сергей николаевич Банников, пенсионер:
Это очень удобно. Как только появилась возможность перейти на 
электронный счет,  сын решил перевести нас с матерью на эту услугу 
и получать его на свой электронный адрес. Мы согласились, тем 
более, что услуга бесплатная. Теперь не надо ждать бумажный счет 
за телефон или Интернет и ходить оплачивать в офис, это все можно 
сделать, не выходя из дома. И счет не теряется, и всегда видно, за 
что идет оплата. Сын даже иногда оплачивает наш счет, находясь в 
командировке.

Больше возможностей

Продам 
гараж

площадь 47 кв. м, 
два уровня, кооператив  

«Сокол», по адресу:
Коминтерновский район, 

ул.Еремеева, 6а.
Цена на момент публикации – 

600 тыс. руб. Торг уместен. 

Тел.: 8-903-653-69-18, 
292-46-48.
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e-mail: 
centrsol@yandex.ru

НОВОСТИ
twitter.com/KommunaNews

ОднОй стРОКОй
Реклама.

Организатор торгов - конкурсный управляющий 
Общества с ограниченной ответственностью  

спиртзавод «Пираква» 
(397500, Воронежская область, г. Бутурлиновка, 

ул.Розы Люксембург, 83а, ИНН 3605005345, 
ОГРН 1023600645353)  

Колесников Михаил Владимирович 
(ИНН 366201284737, СНИЛС 039-079-818 91, 

тел. 8 (473) 263-16-16, 394038, г. Воронеж, а/я 15), 
член НП «Московская саморегулируемая организация  

профессиональных арбитражных управляющих» 
(125362, г.Москва, ул. Вишневая, д. 5, ОГРН 

1027701024878, ИНН 7701321710) 
сообщает о том, что 

торги, назначенные на 21.08.2014г., 
признаны несостоявшимися 

в связи с отсутствием заявок.
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Спортивная панорама
Воронеж  и  область

так держать, Анастасия!
В эти дни в китайском городе Нанкин проходят летние 

юношеские Олимпийские игры. В соревнованиях при-
нимают участие спортсмены-юниоры от четырнадцати до 
восемнадцати лет. Отрадно отметить, что воспитанница 
СДЮСШОР №38 из города Россошь Анастасия Петрова 
в весовой категории до 58 кг завоевала сразу три серебря-
ных медали: в рывке - 85 кг, в толчке - 110 кг и в сумме 
двоеборья - 195 кг. Таким образом, Анастасия выполнила 
норматив мастера спорта международного класса.

Поздравляем Анастасию и её тренера Олега Кису-
рина с несомненным успехом. Хотелось бы верить, что 
талантливая спортсменка не остановится на достигнутом 
и в недалёком будущем сможет подняться на пьедестал 
почёта на взрослых Олимпийских играх!   

смена лидера
В восемнадцатом туре первенства МОА «Черноземье» 

случилось знаковое событие. В дерби тамбовских команд 
«Академия футбола» - «Притамбовье» был зафиксирован 
счёт 1:1. Приобретённое очко позволило «Притамбовью»  
сместить с верхней строчки турнирной таблицы сняв-
шийся с турнира «Выбор-Курбатово». Вскоре примеру 
новоиспечённого лидера последуют белгородский «Энер-
гомаш» и «Химик-Россошь».

Россошанцы, выступающие сразу на двух фронтах - в 
первенстве и Кубке, в минувшем туре проэкзаменовали 
дебютанта турнира - новоусманский «Олимпик». Судь-
бу матча решил единственный гол, который «химики» 
забили в конце первого тайма. ФЦШ-73 был близок к 
тому, чтобы завоевать одно очко в Михайловке. Команды 
соседствуют в «подвале» табели о рангах, но полны же-
лания исправить своё незавидное турнирное положение. 
Пока это лучше получается у «Цемента». Забив два гола 
в первом тайме, хозяева поля рано успокоились. Юные 
воронежцы забили гол престижа под занавес матча, а 
уже в компенсированное арбитром время упустили ещё 
один стопроцентный момент. Так что, увы, опять по-
ражение - 1:2.

После отчётного тура турнирные показатели предста-
вителей Воронежской области следующие: второе место 
- «Выбор-Курбатово»; четвёртое - «Химик-Россошь»; 
девятое - «Олимпик»; десятое - «Факел-М»; четырнад-
цатое - ФЦШ-73.  

Подготовка в разгаре
Фарм-клуб «Бурана» готовится к новому сезону 

в боевых условиях. Россошанцы не сидят на месте, а 
ищут любые возможности, чтобы провести как можно 
больше контрольных игр. Подопечные Сергея Карого 
сыграли два контрольных матча в Ростове-на-Дону, где 
им противостоял один из фаворитов Российской хоккей-
ной лиги - ХК «Ростов». Первый матч гости выиграли 
на удивление легко - 5:1, а в ответном поединке крупно 
проиграли - 1:8. Затем ХК «Россошь» побывал в гостях 
у белгородцев, и там уступил с минимальным счётом 0:1 
местной команде.

Теперь настала пора принимать соперников на сво-
ём льду. Два матча с «Ростовом» прошли по прежнему 
сценарию - победа 4:2 и поражение 1:4. Сыграв ещё один 
контрольный матч с ХК «Белгород», россошанцы отпра-
вятся на предсезонный турнир в Пензу.   

Почтили память
В спорткомплексе «Центральный» состоялся турнир 

по мини-футболу, посвящённый памяти бойцов специаль-
ного назначения, погибших при исполнении служебного 
долга. Он носит название «Кубок Спецназа». Соревно-
вания прошли второй год подряд в день памяти Героя 
России, лейтенанта милиции Вячеслава Шибилкина, 
который, спасая жизни своих товарищей, погиб в августе 
2000 года в Чечне.

В прошлом году в турнире приняли участие четыре 
команды, а в этом - уже семь. В финальном поединке «Ве-
тераны СОБР» со счётом 2:1 победили команду ОМОН 
«Стилет». Переходящий кубок его обладателям вручила 
мама Вячеслава Шибилкина - Надежда Жановна. По-
сле окончания турнира все его участники отправились 
на Аллею Героев Коминтерновского кладбища, чтобы 
почтить память своих боевых товарищей, не доживших 
до этих дней.

«Воронеж» – в суперлиге!
Исполком Всероссийской федерации волейбола при-

нял решение включить в число участников элитного 
дивизиона женский волейбольный клуб «Воронеж». По 
итогам минувшего сезона наша команда финишировала 
во втором по значимости дивизионе - Высшей лиге «А» 
- на четвёртом месте. Две первые команды - челябинский 
«Автодор-Метар» и питерская «Ленинградка» напрямую 
вышли в суперлигу. Дополнительная вакансия образова-
лась в связи с отказом от участия в элитном дивизионе 
уфимской «Уфимочки-УГНТУ» из-за финансовых труд-
ностей. Занявшая в «вышке» третье место череповецкая 
«Северянка» участие в суперлиге также «не потянула». 
Таким образом, по спортивному принципу, занять вакант-
ное место было предложено ВК «Воронеж».

К сожалению, в нашем городе нет Дворца спорта, 
который бы соответствовал регламенту проведения со-
ревнований по вместительности зрителей. ВК «Воронеж» 
и в этом сезоне будет принимать гостей пусть и в уютном, 
но очень маленьком спорткомплексе Дворца творчества 
детей и молодежи. Руководство клуба уже поставило во-
прос о строительстве в Воронеже спортивного комплекса, 
где профилирующим видом спорта будет волейбол.

Леонид ХРУЩЁВ.

Воронежских волейболисток ждёт серьёзное испытание –  
теперь им придётся соревноваться с лучшими  

клубами страны.
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В течение ряда лет студенче-
ские стройотряды принимали 
участие в сооружении Ново-
воронежской АЭС-2. В этом 
году стройка получила статус 
Всероссийской, объединив бо-
лее 300 студентов из Удмуртии, 
Пермского края, Свердлов-
ской, Ростовской, Калужской, 
Воронежской областей, Алтая, 
Санкт-Петербурга и Москвы. 
Но есть ли будущее у сотруд-
ничества после пуска первого 
энергоблока станции – это 
один из вопросов, которые 
волновали студентов. И он был 
задан на встрече руководите-
лей ОАО «Атомэнергопроект» 
с активистами студенческих 
отрядов, прошедшей накануне 
завершения трудовой вахты. 

Заместитель генерального 
директора – директор по соору-
жению объектов ОАО «Атом- 
энергопроект» Сергей Батух-
тин заверил, что компания го-
това в 2015 году принять до 
тысячи ребят. По его словам, 

в будущем вырастет объём ра-
бот, связанных с благоустрой-
ством, отделкой и озеленени-
ем, и здесь помощь студентов 
будет особенно востребована. 
В активную фазу вступит и 
строительство второго энер-
гоблока. А это значит, студен-
ческая стройка имеет шанс со-
хранить статус Всероссийской. 
Студентов также интересовала 
возможность трудоустройства в 
ОАО «Атомэнергопроект» после 
окончания вуза. «Требования к 
кандидатам у нас, как и у лю-
бой компании Госкорпорации 
«Росатом», достаточно жёсткие: 
нам нужны лучшие», - пояснил 
первый заместитель генерально-
го директора ОАО «Атомэнерго-
проект» Леонид Егоров.

Ф и н а л ь н ы м  а к к о р д о м 
Всероссийской студенческой 
стройки «Мирный атом-2014» 
стало торжественное ее закры-
тие, прошедшее в минувшую 
субботу. Лучшим бойцам были 
вручены памятные шевроны, 
значки, а лучшему отряду – 
знамя.

Для студентов  
трудовая вахта позади
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Стройотрядовское лето | В 2015 году  
Нововоронежская АЭС-2 снова примет  
студенческие отряды со всей России

«Буран» (Воронеж) –  
Хк «Саров» – 5:4

Голы у «Бурана»: Ремезов - 2, Князев-
ст. - 2, Тунхузин.  

Примечательно, что в Рязань воро-
нежцы отправились с новым капитаном 
команды и без основного вратаря. В новом 
сезоне обязанности капитана возложены 
на опытного нападающего Андрея По-
снова. Его ассистентами стали Алексей 
Князев-старший и Алексей Данилов. Что 
же касается последнего рубежа обороны, 
то из-за рецидива старой травмы локтевого 
сустава в лазарете команды оказался Денис 
Черепанов. Ему на смену оперативно был 
приглашён вратарь из ЦСКА Владимир 
Крамарь.

Воронежцы оказались в роли отыгры-
вающихся уже на первой минуте, но вскоре 
Ремезов и Князев вывели «Буран» вперёд. 
Во втором отрезке матча красный свет по 
разу зажигался за воротами обеих команд. 
Третий период не оказался последним, 
так, на одну шайбу «Бурана» хоккеисты 
«Сарова» ответили двумя. Сыграв вничью 
в основное время, команды продолжили 
выяснение отношений в овертайме, кото-
рый продлился всего 33 секунды благодаря 
точному броску Алексея Князева.  

«Буран» (Воронеж) –  
Хк «Тамбов» – 5:0

Голы у «Бурана»: Ремезов - 2, Князев-
ст., Поляков, Коротеев.  

Судьба этого поединка была практически 
решена уже в первом периоде, когда в воро-
тах младшей по рангу команды побывали 
три безответные шайбы. Во втором периоде 
воронежцы отличились ещё дважды, после 
чего сбавили обороты. У тамбовчан шансов 

на победу не было, но забросить несколько 
шайб в ворота «Бурана» были. Но оборона 
нашей команды во главе с голкипером 
Крамарём сыграла очень надёжно, а сам 
новичок «Бурана» был отмечен призом 
лучшего игрока этой встречи.   

«Буран» (Воронеж) –  
Хк «Рязань» - 6:4

Голы у «Бурана»:  Князев-ст. - 2, Князев-
мл., Складаны, Поляков, Сметанин.

«Буран» и «Рязань» в двух предыдущих 
встречах занесли в свой актив победы, 
поэтому в заключительном матче турнира 
определялся победитель соревнований. 

В дебюте лучше выглядели воронежцы, 
которые в первом периоде отметились 
двумя шайбами в ворота хозяев льда. По-
сле перерыва рязанцам удалось навязать 
сопернику свою игру, и счёт сравнялся 
- 2:2. Правда, ненадолго… Концовка вто-
рого периода осталась за воронежцами: в 
течение без малого пяти минут они трижды 
заставили голкипера «Рязани» вынимать 
шайбу из своих ворот. 

Таким образом, после второго периода 
на табло Дворца спорта «Олимпийский» 
горели цифры «5:2». Казалось бы, впол-
не достаточно для победы, но не тут-то 
было. В третьем периоде хозяева льда при 
отчаянной поддержке местных болель-
щиков бросились на штурм ворот Дениса 
Перетягина. Вскоре хоккеистам «Рязани» 
удалось сократить счёт до минимума - 5:4. 
И здесь уже для победы нужно было про-
являть не только мастерство, но и волевые 
качества. 

Надо отдать должное игрокам «Бура-
на», которые не дрогнули в трудные ми-
нуты. А когда в заключительном отрезке 

основного времени матча хозяева турнира 
заменили вратаря на нападающего, во-
ронежцы забросили победную шайбу в 
пустые ворота!

Таким образом, «Буран» стал победи-
телем турнира на приз Федерации хоккея 
Рязанской области. Последующие места 
заняли: ХК «Рязань», ХК «Саров» и ХК 
«Тамбов».

«Буран» (Воронеж) –  
Хк «Липецк» - 1:2

Гол у «Бурана»: Князев-мл.
После турнира в Рязани подопечные 

Виктора Богатырёва провели контрольный 
матч в Липецке против, пожалуй, самого 
принципиального соперника. Но на дан-
ном этапе всё же главное не результат, а 
отработка командных взаимодействий и 
просмотр в деле потенциальных новичков. 
А то, что расслабляться им не стоит, по-
казал именно этот поединок. 

Хозяева льда открыли счёт в самом 
начале матча после грубой ошибки за-
щитника Ишмаметьева. Этот промах и не-
уверенная игра завершилась для Алексея 
расторжением просмотрового контракта 
с нашим клубом. В дальнейшем шла рав-
ная игра с обоюдными шансами на успех. 
«Буран» сравнял счёт за восемь минут до 
конца третьего периода, причём, играя в 
меньшинстве. Основное время упорного 
поединка завершилось вничью - 1:1, не 
выявил победителя и овертайм. А в серии 
буллитов удача улыбнулась липчанам, 
которых неистово поддерживали болель-
щики, практически до отказа заполнившие 
единственную трибуну Дворца спорта 
«Звёздный».  

Леонид ХРУЩЁВ.

Первый трофей межсезонья
хоккей | Воронежская ледовая дружина приняла участие в предсезонном турнире в Рязани

КРИМИНАЛ, ПРОИСшеСТВИя
такса на знания 

Преподаватель кафедры информационных технологий 
и автоматизированного проектирования в строительстве 
архитектурно-строительного университета Александр Е. брал 
тысячу рублей со студента за зачёт, за «тройку» на экзаменах 
– 300 рублей, за «четвёрку» – 400. 

Выяснилось, что за оценку в зачётке должны были платить 
даже те, кто был уверен в своих знаниях и готовился сдавать 
экзамены сам. Двенадцать студентов университета дали свои 
показания следствию.

Борис ОРЛОВ.

Какие бывают подруги
Россошанский районный суд вынес приговор 27-летнему 

местному жителю и его 20-летней знакомой, обвинявшимся 
в групповом изнасиловании и незаконном лишении свободы 
несовершеннолетней, а также в понуждении к действиям 
сексуального характера в отношении несовершеннолетней. 

Они получили 11 лет колонии строгого режима и 8,5 лет 
колонии общего режима соответственно.  Кроме того, суд пол-
ностью удовлетворил иск потерпевшей, настаивавшей на ком-
пенсации морального вреда в размере полумиллиона рублей. 
Об этом сообщила пресс-служба областной прокуратуры.

Судебный процесс по громкому делу длился дольше семи 
месяцев. Согласно материалам следствия, мужчина и его 
подруга предложили 16-летней знакомой провести время в 
квартире молодого человека, а потом вместе погулять по го-
роду. Та согласилась. Дома у парня его девушка предложила 
подруге вступить в интимную связь втроём. Несовершенно-
летняя отказалась и попыталась уйти из квартиры, но ей это 
не позволили сделать. Молодой человек принялся раздевать 
девочку, а его сообщница снимала происходящее на камеру 
мобильного телефона…

 После всех издевательств насильники задержали потерпев-
шую в квартире и только на следующий день отпустили домой. 
О случившемся девочка рассказала сестре, а та обратилась в 
полицию. 

В ходе следствия всплыли и другие интересные факты: 
оказывается, 20-летняя знакомая насильника похитила у 
сожителя паспорт и банковскую карту, с которой сняла круп-
ную сумму. Ей предъявили обвинение в краже и хищении 
документов. 

Инга КУЛИКОВА.

По случаю завершения третьего трудового семестра 
руководители ОАО «Атомэнергопроект», являющего-
ся генеральным проектировщиком и подрядчиком 
нововоронежской АЭс-2, на площадке сооружения 
станции встретились с активом Всероссийской сту-
денческой стройки «Мирный атом-2014».

Из Нововоронежа студента увезут не только  
строительный опыт, но и самые тёплые воспоминания.


